

Les femmes de la ville ont aussi joué un rôle important dans l'histoire que nous aimerons faire valoir et visibiliser d'avantage : la 1^{ère} université du monde arabe a été construite par une femme Fatima Fihria, Fatema Mernissi sociologue féministe a marqué l'histoire du féminisme. C'est aussi la ville de Malika El Fassi l'unique femme à avoir signée le manifeste de l'indépendance.

Il est à noter par ailleurs que la ville de Fès compte à son actif un nombre important d'initiatives sur lesquelles nous pouvons capitaliser à savoir :

- La construction de différents espaces qui offrent leurs prestations pour les femmes et les filles particulièrement celles en situation de violence ou en situation de précarité
- La prise en considération de l'approche genre dans le programme de l'initiative nationale de développement humain et l'appui dans ce sens d'AGR pour les femmes et la mise en place de Centres multifonctionnels pour les femmes et les filles victimes de violences dont la gestion a été confiée aux associations.
- La mise en œuvre de l'Instance de l'Équité, de l'Égalité des Chances et de l'Approche Genre au sein des communes et qui a bénéficié nationalement d'un appui technique de l'ONU Femmes.

A la lumière de ce qui précède, la Commune de la ville de Fès, aimerait pouvoir être la 3^{ème} ville Marocaine à rejoindre ce programme et exprime par la présente, sa volonté d'adhérer à cette Initiative. À cette fin, elle souhaite avoir accès et être formée à l'utilisation des outils techniques développés au niveau mondial, être tenue informée des opportunités, des mécanismes et des événements au niveau régional et mondial pour partager les bonnes pratiques de la ville et pour apprendre à partir d'outils développés par les autres villes du monde ainsi que pour recevoir des mises à jour sur les derniers développements ou résultats inter régionaux de l'Initiative mondiale des Villes Sûres, de bénéficier de soutien pour développer des projets inscrits dans cette approche, elle désigne à cet effet, Madame Touria Faraj, membre du conseil de la ville comme chargée du suivi de ce programme après approbation des deux parties, et de ce fait, elle est disponible pour étudier plus en détail les modalités d'adhésion à l'initiative ainsi que les engagements requis.

Remerciant l'ONU Femmes pour son leadership en matière de promotion de droits des femmes et de l'égalité des sexes, nous espérons pouvoir bientôt rejoindre l'Initiative mondiale.

Cordialement



Président de la Commune
- de Fès -
Abdeslam EL BEKKALI